

9月 ラポートかわら版

2020年 9月号

神戸市立西部在宅障害者福祉センター

重症心身障害者デイケア ラポートたるみ

初秋の季節とはいえ暑い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。新しい生活様式と言う言葉が定着し、以前なら非常だったものが日常になっていることも多く見受けられます。ソーシャルディスタンスもその1つでしょうが、今ではレジに並ぶ際にも皆さん自然と間隔を取るようになっています。さて、そんな中デイケアは先日3グループ交流で夏祭りを行いました。今までは1日で行っていた内容を、3密にならないように2日間に分けての実施となりました。各グループが個性的な屋台を作り、お祭りをイメージしたゲームや盆踊りを行い、祭囃子に皆さん心が躍っていたようです。今年は残念ながら新型コロナウイルスの影響で様々なお祭りやイベントが中止となっています。しかし、ラポートたるみでの夏祭りは感染予防に注意しながらも、皆さんにイベントの雰囲気を楽しんでいただけたのではないのでしょうか。次回は11月に第2回3グループ交流を予定しております。そちらも素敵な時間になるよう今から企画を練ってまいりますので、どうぞ楽しみにしてください。

副主任 中島 千晶

暑い夏を吹き飛ばせっ！

デイケア各グループでは、この暑い夏を乗り越えるために花火や水遊び、氷に触れてもらうなどいろいろな活動をしました。冷たい感触にビックリしている利用者さんや、きれいな花火を見て楽しんでいる利用者さん、ヨーヨーを上手に釣れてニッコリな利用者さんなど、皆さん楽しそうに夏を満喫していました！

暑さはもう少しだけ続きますが、元気で吹き飛ばしましょう！

生活支援員 大成 拓哉



3G交流会 夏祭り

8月20日、21日に3G交流会『夏祭り』を行いました。夏の風物詩といえばスイカや海、そしてお祭りですね！！夏を感じようと企画されたこの行事、企画の段階から「〇〇したい」「こんなゲームしたい！」など皆さんがアイデアをたくさん出してくれたおかげでとても楽しい行事となりました。

シリウスグループは本当に食べてしまいそうなリアルなたこ焼きを使ったゲームを。オリオングループは大きなビニールプールを使ってカラフルな金魚をゲットする金魚すくいを。ペガサスグループでは射的を使ってかわいいお面を落とすゲームが行われました。写真の通り、各グループの屋台はとても盛り上がり利用者さんに感想を尋ねると「楽しかった」「もっとやりたい！」と話してくれてとてもうれしくなりました。

次の3G交流会やクリスマス会はどういったものになるのか今から楽しみです
生活支援員 岡野 明

